BEAUFTRAGTER FÜR PROJEKTE

JOHANNES GRÖSSER

Das diesjährige Paarturnen fand am 25. Januar unter dem Motto "Dschungel" in Odenhausen/Lahn statt. Da es in diesem Jahr einen Überschuss an männlichen Teilnehmern gab, befanden sich unter den sechs Paaren auch zwei Männerpaare. Nach dem Aufwärmen und der Auslosung der Paare konnte der Wettkampf beginnen. Nachdem jeder seine drei Geräte geturnt hatte, wovon mindestens eins eines des anderen Geschlechts sein musste, wurde noch die vierte Disziplin bestritten, welche dieses Jahr aus einem Tarzan-Parcours bestand. Als dort die letzten wichtigen Punkte gesammelt worden waren, hatte dieser spaßige Wettkampf für dieses Jahr auch schon sein Ende gefunden.

Dieses Mal konnten sich Nele Geißler von der TSG Wieseck und Kasimir Wagner vom TV Roßbach mit starken 98,7 Punkten den Titel ergattern. Auf Platz zwei landeten Johannes Keiner (TSV Allendorf/Lahn) und Oliver Reuter (TV Watzenborn/Steinberg) mit 97,6 Punkten. Rang drei erreichten Hannah Zachariasz (TV Großen-Linden) und Ole Steinmüller (TSV Allendorf/Lahn) mit 94,15 Punkten. Nach der Siegerehrung fand noch die leider recht schwach besuchte Jugendvollversammlung statt. Da die Übernachtung dieses Jahr ausfallen musste, endete diese tolle Veranstaltung mit Pizza und gemeinsamer Abendgestaltung.